

Vers l'Union

Des Centres Spirites du
Nord de la France



Le site internet de l'Institut : www.spiritualiste.fr

Les Centres Spirites

Un Engagement pour la Spiritualité et la Bienveillance

----- GERARD TREMEREL
DANY BEAUCHAMP

Au cœur des enjeux spirituels et moraux de notre époque, l'Association d'un Centre Spirite se dresse comme un phare, guidant ceux en quête de compréhension et d'élévation. Fondée sur les principes éclairés du Spiritisme Chrétien, cette association s'engage à éclairer et à guider ses membres à travers un chemin de foi, d'amour et de charité.

L'essence même de cette association repose sur une vision holistique de la vie humaine, embrassant à la fois les dimensions morales, physique et physiologique. Au cœur de ses activités réside l'explication des phénomènes spirites et leur impact sur la vie quotidienne. Cette démarche s'inscrit dans une perspective d'enseignement spirituel, moral et philosophique, tiré des écrits d'Allan Kardec, le codificateur du Spiritisme, et en harmonie avec la pensée chrétienne de compassion et de solidarité.

Plus qu'une simple réunion de personnes partageant des croyances communes, le Centre Spirite se veut être un lieu d'action et d'engagement concret. À travers la création de centres culturels et spiritualistes, et le soutien aux groupes œuvrant pour l'élévation spirituelle, l'association incarne un idéal de service désintéressé et de soutien à autrui.

Cependant, au cœur de cette noble entreprise réside une règle d'or : la bienveillance et la tolérance envers tous, notamment envers les autres groupes spirites.

Critiques et reproches sont proscrits, au profit d'un respect mutuel et d'une volonté commune de servir.

L'association se structure autour de membres titulaires, bienfaiteurs et correspondants, chacun apportant sa contribution unique à cette grande œuvre collective.

La gouvernance de l'association est confiée à un Conseil d'Administration, qui, fort de son autorité, veille à diriger, organiser et prévoir toutes les activités de l'association, tant sur le plan spirituel que matériel.

Au cœur de cette démarche collective réside la transparence et la responsabilité.

Enfin, consciente de son impact sur la société et de sa responsabilité morale, l'association prend des mesures strictes pour préserver son intégrité et sa mission. Ainsi, toute exploitation commerciale de la médiumnité est proscrite, et toute modification des statuts doit être approuvée par le Conseil d'Administration.

En conclusion, le Centre Spirite incarne un espace de lumière et de fraternité, où chacun est invité à cheminer vers une plus grande compréhension de soi et du monde qui l'entoure.

Dans un monde en quête de sens, cette association offre un refuge spirituel et une communauté bienveillante, prête à accueillir et à guider ceux qui cherchent la voie de la lumière.

EDITORIAL

Un Élan Vers la Lumière

Chers amis spirites,

C'est avec une grande joie que nous vous présentons ce nouveau numéro de « Vers l'Union ».

Ce mois-ci, nous vous proposons une réflexion sur la mission des Centres Spirites, qui se posent comme des phares de spiritualité et de bienveillance dans notre société.

Fondés sur les principes du Spiritisme Chrétien, ils offrent un espace d'action et de soutien pour tous ceux qui cherchent à élever leur esprit et à pratiquer la compassion.

Nous mettons également en lumière l'initiative du nouveau Comité d'Éducation Spirite pour l'Enfance, l'Adolescence et la Famille.

Ce comité s'engage à structurer et promouvoir des programmes éducatifs dans les centres spirites, en collaboration avec des éducateurs expérimentés, pour guider les jeunes et leurs familles sur le chemin du développement moral et spirituel.

Enfin, nous soulignons l'importance de surveiller nos pensées pour maintenir notre bien-être physique et mental. Cultiver des pensées positives et harmonieuses est essentiel pour vivre en bonne santé et équilibré.

La prière, présentée comme un élan de l'âme vers l'infini, reste un refuge précieux, offrant réconfort et guidance dans les moments difficiles.

Nous vous invitons à découvrir le programme des conférences et expositions des Centres Spirites du Nord et du Pas-de-Calais, une occasion unique de plonger dans une expérience spirituelle enrichissante.

Que ce numéro vous inspire et vous apporte clarté et soutien dans votre parcours spirituel et celui de vos centres spirites spiritualistes.

Bien Fraternellement,

**L'EQUIPE EDITORIALE DU
JOURNAL "VERS L'UNION"**



Éducation Spirite pour l'Enfance, l'Adolescence et la Famille Comité d'Éducation Spirite dédié à l'Enfance, l'Adolescence et la Famille.

----- MAURICETTE DEKONINCK
DANY BEAUCHAMP

Ce comité a pour mission de structurer et réglementer l'éducation spirite pour ces groupes, en promouvant et en soutenant l'implantation de programmes éducatifs dans les centres spirites à travers la France.

Le rôle principal du Comité d'Éducation Spirite est de mettre en avant l'importance de l'éducation spirite dès le plus jeune âge, en aidant les centres spirites à structurer et organiser des activités adaptées aux enfants, adolescents et familles.

Pour cela, le comité travaille en étroite collaboration avec des éducateurs expérimentés, possédant une solide connaissance théorique et pratique dans le domaine de l'éducation des jeunes.

Le coordinateur et au moins deux membres du comité sont responsables de la mise en place et de la gestion de l'ensemble des activités éducatives. Ils s'assurent que chaque programme respecte les lois françaises, notamment celles concernant l'accueil des mineurs.

Le comité s'engage à sensibiliser les parents, le jeune public et les volontaires sur l'importance de l'éducation spirite. Cette sensibilisation passe par des réunions, des activités et des communications régulières au sein des centres spirites.

Les centres spirites qui souhaitent développer des programmes éducatifs peuvent compter sur le soutien du comité. Celui-ci les aide à trouver les conditions nécessaires pour la mise en œuvre de ces activités et les informe des lois en vigueur, notamment le Code de l'Action Sociale et de la Famille.

Pour assurer une éducation de qualité, le comité organise des formations, des conférences et des séminaires visant à perfectionner les compétences pédagogiques et philosophiques des éducateurs.

Depuis 2022, le projet « SOS famille » propose des conférences pour les familles et les éducateurs.

<https://www.youtube.com/channel/UCKUjR3VD8FMgJ9I-E13gWkA>

Pour intégrer pleinement les familles dans le processus éducatif, le comité favorise les rencontres au sein des centres spirites. Ces rencontres permettent de mettre en œuvre les principes éducatifs du comité tout en respectant les lois et les attentes des familles.

Une collaboration étroite entre les centres spirites est encouragée, avec des échanges de matériel, de conférences et des suggestions de thèmes à traiter, enrichissant ainsi l'ensemble de la communauté spirite.

Le Comité d'Éducation Spirite pour l'Enfance, l'Adolescence et la Famille s'engage à respecter scrupuleusement les lois françaises et à préserver l'intégrité psychologique des enfants et des adolescents.

Les parents conservent la responsabilité première de l'éducation de leurs enfants, et le comité veille à ce que les méthodes et supports proposés soient utilisés avec leur accord, à la maison ou dans les centres spirites.

Ce comité représente un pas significatif vers une éducation spirituelle enrichissante et respectueuse, soutenant les jeunes et leurs familles dans leur parcours de développement moral et spirituel.

Toutes les informations sur le site :
<https://educationspirite.wixsite.com/monsite>

Surveillons notre façon de penser

----- REYNALD RAYMOND
DANY BEAUCHAMP

Dans notre quotidien trépidant, il est facile de négliger la puissance de nos pensées sur notre bien-être physique et mental. Ce conseil s'adresse particulièrement à ceux qui souffrent, car leur état pathologique les pousse souvent à voir tout en noir. Sans en être conscients, ils aggravent leur situation en entretenant des pensées pessimistes, ignorant l'influence profonde que la pensée peut avoir sur l'organisme.

Chaque jour, nous observons l'impact de la pensée sur notre corps. Pour maintenir nos cellules en bonne santé, il est crucial d'avoir des pensées positives et harmonieuses.

Une pensée agréable peut revitaliser nos cellules, tandis qu'une pensée discordante ou négative peut empoisonner notre système cellulaire. Le système nerveux, tel un microphone ultra-sensible, capte chaque nuance de nos pensées et ne les oublie jamais. L'œuvre la plus bénéfique que l'on puisse entreprendre est de conserver notre vie cellulaire dans des conditions optimales. Cela nous permet d'être non seulement en bonne santé physique, mais aussi moralement droits, fidèles et loyaux. Notre pensée peut devenir un modèle idéal pour former notre attitude mentale.

Si vous êtes malade, ne perdez pas de vue l'image de la santé. Pensez à vous comme une personne forte et vigoureuse. Rejetez les pensées de tristesse, de faiblesse et de lassitude. Évitez les idées noires et les représentations de la maladie, tout comme vous chasseriez un intrus de votre maison. Concentrez-vous sur des pensées de santé, de force et de vigueur.

Votre esprit peut rendre votre corps malade ou bien portant, fort ou faible, suivant la sorte de pensée qu'il émet. En construisant continuellement un idéal de nous-mêmes tel que nous le souhaitons, nous attirons à nous plus de santé et de force.

De nombreuses personnes entretiennent des pensées de maladie cachée et finissent par en devenir victimes. Le cauchemar d'une maladie imaginaire empoisonne leur vie et entraîne des conséquences physiques réelles. Pour surmonter un malaise, il faut éloigner l'idée de ce malaise. L'imagination, qui peut nous rendre malades, peut également nous ramener à la santé.

Représentez-vous ce que vous désirez devenir et travaillez pour y arriver. Une mauvaise santé découle souvent de pensées erronées et d'une négligence des lois hygiéniques. Pour rester en bonne santé, il est essentiel de suivre une alimentation équilibrée, de maintenir une bonne hygiène et de se reposer suffisamment.

En conclusion, surveiller nos pensées est primordial pour notre santé et notre bien-être. Une pensée saine et positive est le premier pas vers une vie épanouie et équilibrée.

Nous espérons que ces conseils vous aideront à mieux vivre votre vie, en cultivant des pensées qui favorisent la santé et le bonheur.



Les mains d'un guérisseur émettent une lumière intense, symbolisant les fluides énergétiques qui se diffusent dans l'espace vers la personne à soigner. Cette pratique repose sur une puissante élévation de pensées, essentielle au moment des soins. C'est pourquoi l'intervenant guérisseur fait toujours bien de réclamer une puissante élévation de pensées, au moment des soins, à ceux qui ont recours à lui.

Aide aux malades par utilisation des fluides

----- GERALDINE BONNIN
GERARD TREMEREL

Pour réussir dans la vie, il ne faut pas seulement avoir la volonté d'arriver, il faut encore fournir à cette volonté les éléments indispensables à la réussite, c'est-à-dire une bonne santé et les connaissances utiles en vue d'obtenir une vision bien claire du but que l'on se propose d'atteindre.

Il en est de même pour celle ou celui, que nous allons aujourd'hui appeler, l'intervenant guérisseur dont la mission humanitaire exige une condition supplémentaire : l'élévation morale.

Il est à remarquer, que la plupart des intervenants guérisseurs inconscients, ceux qui ne se rendent aucun compte de leur faculté et que l'on rencontre dans les conditions les plus humbles et chez les gens privés de toute instruction, recommandent la prière et s'aident eux même en priant.

Seulement, leur ignorance leur fait croire à l'influence de telle ou telle formule, quelques fois même ils mêlent des pratiques évidemment superstitieuses dont il faut faire le cas qu'elles méritent.

C'est pourquoi nous donnerons ici, le plus sommairement possible, les notions élémentaires qui donneront plus de poids et plus d'autorité à l'action de l'intervenant guérisseur. Bien peu nombreux sont les malades qui connaissent les quelques rudiments leur permettant de comprendre le travail de guérison et de s'y associer.

C'est pourquoi il est essentiel que l'intervenant guérisseur, à propos des circonstances qui se présenteront à lui, leur donne quelques mots d'explication. Il est bon qu'ils sachent, entre autres, que l'homme est composé : d'un corps physique, Siège des fonctions organiques, d'une âme ou esprit, siège des facultés intellectuelles et morales, d'un périsprit ou vêtement de l'esprit, siège de la sensibilité et de la mémoire.

Entre le corps physique et l'esprit, il y a le fluide vital qui se développe quelques temps avant la naissance et diminue peu à peu par l'usure des cellules, par la maladie ou la vieillesse et disparaît tout à fait après la mort du corps physique. C'est ce principe vital qui coordonne les différentes manifestations de la vie physique. Il est l'agent dont se sert l'intervenant guérisseur pour fortifier les malades.

Au cours d'une forte émotion, pendant une maladie, par la prière ou sous l'influence des passes magnétiques, le corps psychique (esprit et périsprit) de l'individu s'extériorise parfois, glisse pour ainsi dire hors du corps charnel auquel il est retenu par un cordon fluidique. Ce qui en résulte, c'est l'extase, le dédoublement ou la transe médiumnique profonde. Sous l'emprise de la foi et de la prière, l'intervenant guérisseur et le malade se dégagent, dans une certaine mesure, du vêtement de chair et établissent une plus étroite coopération que sur le plan matériel.

C'est pourquoi l'intervenant guérisseur fait toujours bien de réclamer une puissante élévation de pensées, au moment des soins, à ceux qui ont recours à lui.

La Prière



Un Élan de l'Âme vers l'Infini

----- GERARD TREMEREL

Dans un monde souvent marqué par l'agitation et la douleur, la prière se présente comme une oasis de paix et de réconfort.

Comme le disait Léon Denis dans *Après la mort*, « La prière doit être un épanchement intime de l'âme, un entretien solitaire, une méditation toujours utile, souvent féconde. »

Elle est le refuge par excellence pour les affligés et les cœurs meurtris, une source inépuisable de calme et de consolation.

La prière instaure un dialogue mystérieux entre l'âme souffrante et une puissance supérieure évoquée, permettant à l'individu de s'élever au-dessus des préoccupations terrestres.

C'est un appel ardent aux forces transcendantes, un élan puissant qui peut offrir les inspirations nécessaires pour surmonter les épreuves de la vie.

Imaginer la prière comme une fenêtre ouverte sur l'invisible et l'infini permet de comprendre la richesse des impressions et des consolations qu'elle apporte.

Dans ces moments d'intimité spirituelle, le langage se fait spontané et sincère, loin des formules préétablies. La prière devient alors un cri du cœur, une plainte, une effusion ou un chant d'amour, un acte d'adoration ou une introspection morale.

Il est important de prier avec un cœur sincère et attentif,

lorsqu'un sentiment profond nous anime. Que ce soit au bord des océans, sous la lumière éclatante du jour ou la voûte étoilée des nuits, ces moments de recueillement offrent à l'âme une communion profonde avec l'univers.

Cependant, si vous vous sentez mal disposé, il vaut mieux s'abstenir de prier. La prière doit être un acte d'engagement sincère, non une routine mécanique. Attendre que votre âme soit remuée par un sentiment authentique permettra à votre prière de véritablement toucher les puissances supérieures et de recevoir en retour les inspirations et les forces nécessaires.

En définitive, la prière est bien plus qu'un simple rituel religieux. Elle est une pratique spirituelle profonde qui ouvre l'âme à des horizons vastes et sublimes, offrant réconfort et guidance. En ces temps de doute et de douleur, la prière reste une lumière d'espoir, un lien précieux entre l'homme et l'infini.

Programme des Conférences et des Exposition du Nord et Pas de Calais

Plongez dans une expérience spirituelle enrichissante, où chaque couleur symbolise un aspect de notre voyage vers la lumière et la compréhension. Rejoignez-nous pour un calendrier d'événements inspirants et transformateurs, ouverts à tous ceux qui cherchent à élever leur esprit et leur âme.

Le programme des conférences et expositions

Dans les Centres Spirites du Nord et du Pas-de-Calais

Date	Heure	Lieu	Conférence Exposition	Conférencier Responsable
02-juin-24	15h	Salle en face de la mairie Rue des Allées 62152 Neufchâteau-Hardelot	Conférence : Se relier à la vibration de son âme	Marie-Pierre Lemahieu Contact : Jean-Paul Rogez 06.75.53.46.00
02-juin-24	15h	Salle ATLANTIS du ZÉNIA HÔTEL Rue René Descartes, 59267 PROVILLE / CAMBRAI	Conférence : De l'épreuve à la lumière	Gérard Caillard Laurence Barré 06.62.49.54.52
04-juin-24	18h30 à 20h30	Chaînon Spiritualiste de Douai 21 rue des Écoles 59500 DOUAI.	Réunion mensuelle d'enseignement spirite	Annie Mayeux 06.61.77.13.30
08-juin-24	14h30	Institut Général des Forces Psychosiques 45 rue Casimir Beugnet 62300 LENS	Réunion Spirite Mensuelle des membres de l'Institut https://www.spiritualiste.fr/	Dany Beauchamp 06.13.41.96.86
09-juin-24	14h30	Salle de la chapelle rue Turenne Beaussart 62540 Marles les Mines indications sur https://alesagespirit.fr/	Conférence : A l'écoute des esprits, communiquer avec le monde invisible	Martine et Marie-Chantal Contact : J.J. Dubois 06.62.49.54.52
15-juin-24	15h	Institut Spirituel Psychosique 9 rue de l'église 62470 CALONNE-RICOUART	Réunion Spirite Mensuelle des membres de l'Institut https://www.spiritualiste.fr/	Dany Beauchamp 06.13.41.96.86
16-juin-24	15h à 20h	Chaînon Spiritualiste de Douai 21 rue des Écoles 59500 DOUAI	Conférence mensuelle : Comment se relier à son âme source, L'arbre de vie Karmique	Marie-Pierre Lemahieu Contact : Annie Mayeux 06.61.77.13.30
30-juin-24	15h	Salle Escoffier 9 avenue de la Paix 62152 Neufchâteau-Hardelot	Conférence : L'Intelligence Artificielle (IA)	CESPAC 42, rue Léo Ferré 62830 Samer Contact : Jean-Paul Rogez 06.75.53.46.00
30-juin-24	15h	Salle du marché couvert Place Robert Leroy CAMBRAI	Journée spéciale médiumnité	Fabienne, Julien, Andy 06.62.49.54.52
06-juil-24	14h30	CORIOLYS Salle Essentiel 2A rue de la Fontaine 59270 METEREN	Comment avancer avec les nouvelles énergies et vivre un chemin serein (ce que l'on vit, ce que l'on ressent, comment aller bien).	Jocelyne et Bernard 06.67.80.91.14
08-sept-24	15h	Salle Escoffier 9 avenue de la Paix 62152 Neufchâteau-Hardelot	Conférence : Que se passe-t-il après la mort ? Le lien endeuillés/décédés, le rôle du passeur d'âmes	CESPAC 42, rue Léo Ferré 62830 Samer Contact : Jean-Paul Rogez 06.75.53.46.00
14-sept-24	14h	Institut Général des Forces Psychosiques 45 rue Casimir Beugnet 62300 LENS	Réunion trimestrielle des responsables de centres spirites du Nord et Pas de Calais	Dany Beauchamp 06.13.41.96.86
14-sept-24	10h à 18h	Salle des Fêtes 10 rue Guynemer 59137 BUSIGNY	Salon Voyance & Bien-Etre	Elodie Betty 06.43.26.16.62
15-sept-24	9h à 18h	Institut Général des Forces Psychosiques 45 rue Casimir Beugnet 62300 LENS	Réunion du groupe de travail de l'Association "VIVRE SA VIE"	Dany Beauchamp 06.13.41.96.86
22-sept-24	18h30	Résonance Spirituelle 18, rue du docteur Louis Lemaire 59140 Dunkerque	Cours spirites 2024-2025 https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance	Mauricette Dekoninck 06.48.38.63.85
Voir les dates sur le site internet	14h	Résonance Spirituelle 18, rue du docteur Louis Lemaire 59140 Dunkerque	Les conférences mensuelles Voir les dates sur le site https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance	Mauricette Dekoninck 06.48.38.63.85